
RELATÓRIO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO DE 26/08/10. 

MEMBROS PRESENTES: JOÃO DE TARSO COSTA, JEREMIAS BEQUER BRIZOLA, ARLETE 

BRUNHOLI XAVIER, LUIZ EDGAR CHRIST, SIRLENE APARECIDA CANDIDO, OLAVO 

GASPARIN, EVERTON SCHMIDT, VALDIR DA SILVA, MAURICIO MELO, MARIA LEONOR 

ZANINE PAULI E AMADEU ALVES DE OLIVEIRA FILHO. 

1. ABERTA A REUNIÃO SOB COORDENAÇÃO DO CONSELHEIRO JOÃO DE TARSO 

COSTA, AO CONSULTAR O PLENÁRIO PARA COMPOSIÇÃO DA MESA DE 

TRABALHO FOI INDICADO COMO RELATOR AD HOC JEREMIAS BEQUER BRIZOLA. 

2. NA SEQUÊNCIA FOI PASSADO A PALAVRA AOS REPRESENTANTES DA SESA PARA 

APRESENTAR A DISTRIBUIÇÃO DOS TETOS ORÇAMENTÁRIOS PARA PROPOSTA 

ORÇAMENTÁRIO DE 2011. AO TÉRMINO DA APRESENTAÇÃO FORAM FEITOS 

VÁRIOS QUESTIONAMENTOS RESPONDIDOS PELOS 3 REPRESENTANTES DA 

SESA. 

3. PRINCIPAIS CONSIDERAÇÕES DA COMISSÃO: 

a. A ESTIMATIVA DE QUEDA DE ARRECADAÇÃO NÃO ESTÁ FUNDAMENTADA; 

b. NÃO  FOI APRESENTADO O MONTANTE TOTAL DE RECEITA LÍQUIDA  

PREVISTA PARA EFEITO DE CÁLCULO DO PERCENTUAL MÍNIMO A SER 

APLICADO EM SAÚDE EM 2011; 

c. HOUVE PREVISÃO DE CORTE DOS RECURSOS PARA A SAÚDE DA ORDEM DE 

2% EM RELAÇÃO A 2010. 

d. CONSTA REDUÇÃO DE RECURSOS DA SAÚDE EM OUTRAS SECRETARIAIS DA 

ORDEM DE 19%, SEM ENTRETANTO, ESPECIFICAR QUAIS ATIVIDADES EM 

SAÚDE CONTINUAM SENDO FEITAS EM OUTRAS SECRETARIAS; 

e. NÃO HÁ PREVISÃO DE RECURSOS DE CAPITAL, INVIABILIZANDO PORTANTO 

QUALQUER INVESTIMENTO EM OBRAS E EQUIPAMENTOS PARA O 

EXERCÍCIO 2011. 



4. ENCAMINHAMENTO AO PLENÁRIO EM RELAÇÃO AOS TETOS ORÇAMENTÁRIOS 

PARA O ORÇAMENTO PARA O EXERCÍCIO 2011: 

a. TRATA-SE DE UMA PRIMEIRA PROPOSTA (VERSÃO 01) COM BASE NOS TETOS 

PRELIMINARES DEFINIDOS PELA SECRETARIA DE  ESTADO DE 

PLANEJAMENTO E DE FAZENDA. A SESA JÁ INICIOU PROCESSO DE 

NEGOCIAÇÃO COM A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E DA FAZENDA PARA 

AUMENTO DOS RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS PARA A SAÚDE. 

b. A COMISSÃO RECOMENDA QUE O CONSELHO ENCAMINHE OFÍCIO AOS 

SECRETÁRIOS DE PLANEJAMENTO E DA FAZENDA SOLICITANDO MAIS 

RECURSOS PARA A SAÚDE; 

c. RECOMENDA AINDA O ACOMPANHAMENTO DAS NEGOCIAÇÕES EM 

ANDAMENTO PELO CONSELHO ESTADUAL DE SAÚDE. 

5. EM RELAÇÃO AO OFÍCIO 246/10 NO TOCANTE A DENÚNCIA FORMULADA PELO 

CONSELHEIRO GILDÁSIO A RESPEITO DA CONTRATAÇÃO IRREGULAR DE UMA 

EMPRESA DE INFORMÁTICA PARA GERIR OS RECURSOS DO PROGRAMA 

ESTRATÉGIA SAÚDE DA FAMÍLIA E DO NÚCLEO DE APOIO AO PSF DE FOZ DE 

IGUAÇU, RECOMENDA-SE O ENCAMINHAMENTO PARA ANÁLISE DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO.  

6. FORAM RECEBIDOS E DADO CONHECIMENTO À COMISSÃO OS CONTRATOS: 

a. N. 150/2009 – REFERENTE AO CREDENCIAMENTO/ADESÃO PARA 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE EXAMES CLÍNICOS LABORATORIAIS COM A 

EMPRESA CAL GENESISS; 

b. N. 184/2009 – PARA AQUISIÇÃO DE ÓRTESE E PRÓTESE COM A EMPRESA  

JUSIMED E IMPROTAÇÃO E COMÉRCIO DE PRODUTOS MÉDICOS LTDA. 

c. NÃO HOUVE DISCUSSÃO DE MÉRITO EM RAZÃO DA SOLICITANTE NÃO SE 

FAZER PRESENTE. 

7. É O QUE TINHA A RELATAR. 

 



CURITIBA, 26 DE AGOSTO DE 2010. 

 

EREMIAS BEQUER BRIZOLA 

 

 

 


